
Augusta.  Tari,  pressione
fiscale sulle imprese al 75,
5  per  cento.  Cna:  "Mazzata
letale"
“Con la Tari una mazzata letale si abbatte sulle imprese”.
Commento duro quello di Sebastiano Armeli, presidente della
Cna di Augusta. Nei mesi scorsi l’associazione di categoria
aveva analizzato, in prospettiva, quale sarebbe stato il peso
complessivo del fisco nel 2014 sulle piccole e medie imprese,
sugli  artigiani  e  sui  commercianti.  Il  Total  Tax  Rate  si
attestava al 74,1 per cento, con un balzo del qo,2 per cento
rispetto al 2011. “Un dato -sottolinea Armeli- che poneva
Augusta ai primi posti in Italia. Era stato infine calcolato
il Tax Free Day, un modo per capire fin dove arriva in dodici
mesi la mano del fisco sulle piccole imprese augustane. Il
limite oltre il quale iniziava il guadagno dell’impresa era il
23 settembre (tra i peggiori risultati in Italia)”. Nuovi
calcoli,  oggi,  dopo  la  definizione  delle  aliquote  Tari.
Un’incidenza che adesso causerà, sempre stando alle previsioni
della  Cna,  un’incremento  della  pressione  fiscale  sugli
artigiani, i commercianti, le Pmi di 1, 4 punti percentuali,
facendo schizzare la pressione globale al 75,5 per cento. Il
Tax Free Day si sposterebbe, così, al 27 settembre. Ancora
parlando il numeri, “il reddito medio disponibile previsto per
il 2014 (vista anche l’incidenza della TARI) è pari a 12 mila
980 euro, in caduta rispetto al 2011 quando era pari a 16 mila
309 ( – 15,7 per cento)”. La Cna chiede l’abbattimento dei
costi di conferimento in discarica, avviato un reale percorso
di raccolta differenziata. In assenza di provvedimenti, gli
artigiani parlano di un abbassamento anche delle entrate per
il Comune, con l’aumento dell’evasione, “vista l’impossibilità
di far fronte ai tributi richiesti, anche in ragione degli
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effetti devastanti di 6 anni di recessione. Si esce dalla
crisi- conclude Armeli- sostenendo le attività produttive”.

Priolo.  Lukoil  dimezza  la
produzione:  "ma  non
licenziamo.  Il  settore
ripartirà"
C’è  crisi,  anche  nel  dorato  mondo  dei  petrolieri.  La
raffinazione del greggio non “tira” più come in passato e
persino un colosso come Lukoil – seconda compagnia al mondo
dopo la Esso – ne risente. E allora la casa madre russa
annuncia: “a Priolo produzione dimezzata”. Nella raffineria
siracusana, impianto tra i più grandi in Italia rilevato dai
Garrone a colpi di milioni di euro, qualcuno teme anche che
una  misura  simile  possa  arrivare  a  toccare  i  livelli  di
occupazione.  Ma  i  manager  di  Lukoil  assicurano:  saranno
mantenuti tutti gli attuali posti di lavoro. Che sono circa
1.100 per la raffineria di Priolo, principalmente manodopera
locale. C’è la convinzione che il settore si riprenderà e
nessuno  vuole  dismettere.  Una  linea  di  pensiero  volta
all’ottimismo industriale che dovrebbe contagiare anche top
manager italiani della chimica.
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Priolo.  "Ragnetto  o
scherzetto?",  Halloween  alla
riserva Saline
La  riserva  naturale  Saline  di  Priolo  apre  le  porte  ad
Halloween. Sabato 1 novembre, alle 10.00, appuntamento con la
manifestazione  “La  natura  non  fa  paura,  ragnetto  o
scherzetto?”. Dedicata ai bambini dai 4 ai 10 anni, si propone
di avvicinare i piccoli esploratori al mondo degli insetti e
dei ragni con attività ludiche e di scoperta scientifica,
trasformando i giovani ospiti in piccoli naturalisti.
Appuntamento  organizzato  dalla  Riserva  Saline  di  Priolo  e
dalla Lipu sezione di Siracusa. Per info e prenotazioni è
possibile  chiamare  lo  0931735026  o  inviare  una  mail  a
lipu.siracusa@gmail.com  o  riserva.salinepriolo@lipu.it

Lentini.  Nuovo  cappellano
all'ospedale,  designato  Don
Michele
A partire da domani sarà don Michele Francesco Lentini il
nuovo cappellano dell’ospedale. L’assistente religioso è stato
designato  dall’arcivescovo,  Mons.  Salvatore  Pappalardo  a
seguito  delle  dimissioni  di  don  Maurizio  Pizzo,  attuale
parroco della Chiesa Madre .
Il  direttore  generale  dell’Asp  di  Siracusa  Salvatore
Brugaletta rivolge al nuovo cappellano, a nome dell’Azienda “i
più  avvertiti  ringraziamenti  e  i  migliori  auguri  affinché
possa svolgere al meglio questo importante e delicato compito
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in continuità con l’opera intrapresa dal suo predecessore. A
padre Maurizio, il nostro voto di stima e di gratitudine per
l’incessante opera meritoria sin qui svolta”.

Primavera  Floridiana  resta
all'opposizione,  l'incontro
con Scalorino non ricuce gli
strappi
Non va a buon fine il tentativo di ricucitura dei rapporti tra
il  sindaco,  Orazio  Scalorino  e  Primavera  Floridiana.  Al
termine di un incontro, i rappresentanti del movimento tornano
a puntare l’indice contro l’amministrazione. Tra i motivi di
dissenso, la mancata attuazione della delibera del consiglio
comunale  per  la  revisione  del  Piano  particolareggiato  del
centro storico e la soppressione, nonostante il disaccordo
dell’assise  cittadina,  dell’Ufficio  del  Giudice  di  Pace.
“Primavera Floridiana- si legge in un documento diffuso in
mattinata- non si sottrarrà mai dal confrontarsi con tutte le
forze politiche affinché si possa aiutare la città a superare
il periodo difficile che Floridia vive, continuando a svolgere
il  ruolo  che  sempre  ha  svolto  dall’inizio  di  questa
legislatura,  cioè  quello  di  una  forza  di  opposizione
costruttiva e propositiva, che studia i singoli provvedimenti
e vota, di volta in volta, secondo cognizione di causa”.
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Pachino.  Stipendi  in  arrivo
per  i  dipendenti  comunali.
Gennuso attacca il sindaco
Si  sblocca  la  situazione  per  i  dipendenti  del  Comune  di
Pachino,  da  due  mesi  senza  stipendio.  “Entro  la  prossima
settimana  verranno  pagati  gli  emolumenti”,  assicura  il
deputato regionale Pippo Gennuso. “Ho avuto assicurazioni da
parte dei funzionari degli assessorati alle Autonomie locali e
al Bilancio. Giovedì al più tardi verrà trasferita nelle casse
del Comune una parte dei fondi che l’ente locale avanza. Si
tratta di una trimestralità, ma è quanto basta per garantire
gli stipendi dei comunali”. Gennuso attacca poi il sindaco di
Pachino. “Pressapochista. Dovrebbe stare dietro le porte degli
assessorati a Palermo, facendo valere le proprie ragioni di
fronte ad una situazione che è una vera emergenza sociale e
invece  nulla”.  Con  i  soldi  in  arrivo  da  Palermo  verranno
pagati  anche  gli  operatori  ecologici  che  vantano  diverse
mensilità arretrate.

Palazzolo.  Tosap,  riduzioni
per chi acquista nuovi arredi
Agevolazioni  per  il  pagamento  Tosap.  Le  ha  deliberate  la
giunta comunale, dopo l’approvazione in consiglio comunale del
regolamento sui “dehors”.
Il regolamento disciplina l’occupazione di suolo pubblico per
spazi di ristoro all’aperto annessi ai locali di pubblico
esercizio  di  somministrazione  e  prevede  agevolazioni  sui

https://www.siracusaoggi.it/pachino-stipendi-in-arrivo-per-i-dipendenti-comunali-gennuso-attacca-il-sindaco/
https://www.siracusaoggi.it/pachino-stipendi-in-arrivo-per-i-dipendenti-comunali-gennuso-attacca-il-sindaco/
https://www.siracusaoggi.it/pachino-stipendi-in-arrivo-per-i-dipendenti-comunali-gennuso-attacca-il-sindaco/
https://www.siracusaoggi.it/palazzolo-agevolazioni-per-il-pagamento-tosap-riduzioni-per-chi-acquista-nuovi-arredi/
https://www.siracusaoggi.it/palazzolo-agevolazioni-per-il-pagamento-tosap-riduzioni-per-chi-acquista-nuovi-arredi/


tributi locali per coloro che si adeguano alle prescrizioni
previste. Il Comune ha deciso di ridurre del 50 per cento la
Tosap agli operatori economici concessionari di autorizzazioni
per dehors, stagionali o permanenti, che dimostreranno con
fatture o altri documenti fiscali di avere acquisito nuovi
arredi per adeguarsi a quanto previsto dal regolamento. La
durata della riduzione della Tosap è proporzionale alla spesa
effettuata  per  l’adeguamento  dei  dehors:  per  tre  anni
consecutivi se la spesa complessiva sia non inferiore a mille
euro e fino a 1.500 euro. Inoltre ci saranno agevolazioni per
quattro anni consecutivi quando la spesa sarà superiore a
1.500 euro e fino a 2.500 euro e infine per cinque anni
consecutivi quando la spesa supererà i 2.500 euro.L’istanza
può essere presentata da subito, ma le agevolazioni partiranno
dal  2015.  “Con  questa  delibera  –  spiega  il  sindaco  Carlo
Scibetta – l’amministrazione comunale intende venire incontro
agli  operatori  economici  che  adegueranno  gli  arredi  dei
dehors.  L’obiettivo  è  valorizzare  gli  spazi  pubblici  del
centro abitato e in particolare del centro storico.”

Priolo.  Nessuno  sversamento
di  fanghi,  Ias:  "Ranking
settimanale ok"
“Nessuno sversamento, la situazione è tranquilla”. Con poche
parole Donato Infantino, direttore dell’impianto Ias di Priolo
chiude il caso. Era stata segnalata una presunta perdita,
forse un guasto, che non più tardi di 48 ore fa avrebbe
causato una fuoriuscita di fanghi e liquidi dalle vasche alle
campagne circostanti. Una notizia smentita dai vertici di Ias.
“Ho  controllato  i  risultati  del  ranking  settimanale
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dell’attività dell’impianto e non è avvenuta nessuna perdita”,
precisa  Infantino  contattato  dalla  redazione  di
SiracusaOggi.it.

Noto.  Il  nobile  gesto  di
Martina  salva  una  vita.
"Spero  di  aver  aperto  una
strada"
Racconta la sua esperienza come se si trattasse di un piccolo
gesto. E’ così che lo definisce, “piccolo gesto, semplice e
soprattutto utile”. Martina Civello ha 26 anni e da tre ha
scelto di essere una donatrice di midollo osseo. Si è iscritta
all’Admo,  l’associazione  dei  donatori  di  midollo,  e  ha
inserito il suo nome tra quello delle persone disponibili a
sottoporsi al prelievo, per consentire a chi ne ha bisogno,
per vivere, di avere l’opportunità di guarire. L’occasione di
concretizzare il suo intendimento si è presentata per la prima
volta il mese scorso. Una telefonata alla giovane netina e,
dopo  il  previsto  protocollo,  l’intervento.  Martina  non  ha
avuto un attimo di esitazione. Si sentiva pronta. Alla fine di
settembre  si  è  sottoposta  ad  un’operazione  che  per  tanti
rappresenta motivo di (comprensibile) paura. “Io non ne avevo-
racconta – Non ne ho avuta in nessun momento. Sono le azioni
che contano. I pensieri, per quanto buoni possano essere, non
sono nulla se restano tali”. Il suo midollo ha dato ad una
persona la possibilità di aggrapparsi alla vita. “Ho provato
una gioia infinita- prosegue la giovane donatrice- Qualsiasi
parola  rischierebbe  di  non  essere  sufficiente  a  spiegare
quello che ho sentito quando mi sono risvegliata su quel letto
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d’ospedale. Ho avuto la mia famiglia vicina, i miei amici
altrettanto  e  tante  persone,miei  concittadini,  magari  mai
visti, mi hanno espresso la loro vicinanza, fino ad arrivare
al momento in cui, qualche sera fa, anche il Comune ha voluto
esprimermi il suo apprezzamento con la consegna di una targa
che mi ha ulteriormente commossa”. Martina è convinta che la
sua scelta sia quella giusta, quella che tutti dovrebbero
compiere. “La battaglia più dura la combatte il mio nuovo
fratello-  tiene  a  puntualizzare-  Non  lo  conosco,  non  è
previsto, anche se vorrei tanto incontrarlo, così come- ho
saputo- lo vorrebbe lui (o lei). Magari capiterà un giorno.
Intanto, mi basta sapere che fortunatamente il suo percorso
verso la guarigione sta andando a buon fine”. Mentre parla,
Martina sembra molto più interessata a lanciare un messaggio
che ha parlare della sua esperienza, che tende a minimizzare.
Vuole  spiegare  che  “con  la  donazione  possiamo  fare  la
differenza e aiutare il prossimo davvero. Per farlo basta un
piccolo gesto” (continua a chiamarlo così). “Spero di avere
aperto  una  strada”.  Sulla  targa  che  il  sindaco,  Corrado
Bonfanti  le  ha  consegnato  in  occasione  di  una  serata  di
solidarietà per la piccola Miryam, in attesa di un trapianto
di cuore, si legge: “A Martina Civello, una donna che ha
saputo fare della solidarietà e del donarsi agli altri un
momento fondamentale della sua vita e un significativo esempio
di alto senso civico, stimolando, nella nostra comunità, una
profonda riflessione sulla bellezza della vita”.

Augusta.  Incendio  in  un
magazzino di materiali edili:
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lievi i danni, non sarebbe di
origine dolosa
Le fiamme sarebbero partite da una piccola sala adibita a
deposito di vernici e olii. Forse un cortocircuito, il resto
lo  avrebbero  fatto  le  esalazioni.  La  ricostruzione  non  è
ancora ufficiale ma tutto lascerebbe intendere che non sarebbe
dolosa l’origine dell’incendio che si è sviluppato all’interno
di un magazzino di via dei Cantieri Navali ad Augusta.
I vigili del fuoco, allertati dalla polizia poco prima delle
21.30,  hanno  tranciato  le  catene  all’ingresso  per  poi
dirigersi  all’interno  del  deposito.  In  pochi  minuti  hanno
spento l’incendio che aveva “toccato” il tetto in onduline. I
soccorritori hanno verificato la tenuta delle travi e hanno
giudicato la struttura stabile.
Nel magazzino sono depositati materiali edili. Nella zona sono
presenti delle videocamere di sorveglianza.
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